



BISTRO

Sellerie-Apfelsuppe mit Spargeltartar und Randen-Gnocchi
Celery apple soup with asparagus tartare and beetroot gnocchi
19

Poke Bowl – Reisschüssel mit Avocado, Mango, Granatapfel, Edamame und Mais
29 / mit Lachs in Teriyaki und Soja
27 / mit veganem Chicken-Orange
36 / mit Rindsfilet-Streifen in Teriyaki und Soja

Vegetarische Frühlingsrollen mit Chilisauce, Salat an Sesamdressing und Melone
Vegetarian spring rolls with chili sauce and salads with sesame dressing and melon
24

Victoria-Haussalat mit gerösteten Pilzen und Speckstreifen
House salad with roasted mushrooms and bacon
Salatsaucen zur Wahl: Französisch - Balsamico/Italien – Himbeeressig
19

Vietnamesische Nudelsuppe «Pho bo» mit Rindfleischkugeln, Koriander, Eiernudeln und Gemüse
Vietnamese Noodle soup «Pho bo» with beef, cilantro, noodle and vegetables
29
Vegetarische Version 28

Rinds-Angus-Burger im Brioche-Bun mit Tomaten, Cheddar, Pommes frites und Früchten
Beef Angus Burger in brioche bun with tomatoes, cheddar, French fries and fruits
29

Kalbsgeschnetzeltes mit Rösti und Gemüse
Sliced veal with mushrooms and cream-sauce, Rösti and vegetables
45
Vegetarische Version 40

Spaghetti mit Pesto, getrockneten Tomaten, Oliven und gebackenen Artischocken
Spaghetti with pesto, dried tomatoes, olives and fried artichokes
25

Kalbs-Wienerschnitzel mit Zitrone, Kartoffelmousse und Gemüse
Breaded veal with potatoe mousse and vegetables
43

Eglifilets im Bierteig mit Tartarsauce, Salatstreifen und Kartoffel-Wedges mit Sauerrahm
Fried perch fillets with tartar sauce, potatoes and salads
29

Rinds-Roastbeef mit Tartarsauce, Salaten und Pommes frites
Beef-Roastbeef with tartarsauce, salad and french fries
34

Taste of Haslital - Hobelkäse und Rauch-Trockenfleisch
aus dem Haslital und vom Ballenberg – für 1-2 Personen
29